

Medieninformation 30. April 2017

Grosser Auftritt für 22 Kids von PluSport

22 Kinder und Jugendliche von Axpo PluSport Fussballteams laufen am 30. April als Begleiter, sogenannte Line-up-Kids, beim Super League Match GC gegen Lugano im Stadion Letzigrund ein.

Die Fussball-Stars vor einem Match auf den Rasen begleiten – ein Traum für viele Jugendliche. Dieser wird am 30. April für 22 Kinder und Jugendliche mit Behinderung des Verbandes PluSport Behindertensport Schweiz wahr. Die Kids setzen sich aus den Axpo PluSport Fussball-Teams FC Zürisee Junioren, FC Turbi, FC Wiggendorf und den Ponte Kickers Zofingen zusammen. Ermöglicht wird ihnen der grosse Auftritt auf Initiative von Axpo und dem Grasshopper Club Zürich. «Für die Kids wird dies ein grossartiges Erlebnis sein», erklärt Anita Fischer, Projektleiterin von PluSport Behindertensport Schweiz. «Sie werden von ihren Trainern und den Eltern gut auf den Anlass und das Einlaufen vorbereitet.»

«Wir freuen uns sehr, dass wir diesen Event für die Kinder dank der langjährigen Partnerschaften mit PluSport und GC möglich machen können», heisst es seitens von Axpo. «Das ist eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten.»

Und was meinen die Kids? «Es ist toll-super-lässig-cool-wundervoll-mega», freut sich Naomi König (14 Jahre), während ihre Schwester Saskia (16) nachdoppelt: «Es wird ein einmaliges Erlebnis sein, etwas ganz Besonderes für mich.» Tobias Ruf würde am liebsten gleich selber mitspielen und Michael Moser (12) fragt sich schon jetzt: «Ich bin riesig gespannt, mit welchem Spieler ich einlaufen darf!»

**Für Fragen stehen Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung:
PluSport: Janine Geigele, +41 79 341 03 32
Axpo: medien@axpo.com, Telefonnummer 0800 44 11 00**